



Servicio Militar 2025: Reclutas se incorporan a sus regimientos

Con orgullo y emoción, se vivieron las ceremonias de acuartelamiento en el Destacamento Motorizado N°14 Aysén en Coyhaique y en el Regimiento N°8 “Chiloé” en Puerto Aysén, donde jóvenes dieron el primer paso en su Servicio Militar.

Durante el acto, se dio la bienvenida a los jóvenes, destacando el compromiso y disciplina que implica esta nueva etapa. Familiares y seres queridos acompañaron este momento significativo, marcado por abrazos, lágrimas y palabras de aliento. Para muchos,



fue una despedida difícil, pero también una oportunidad de ver a sus hijos e hijas comenzar un camino de disciplina, valores y compromiso con Chile.

La ceremonia concluyó con un desfile protagonizado por los propios jóvenes

acuartelados, quienes marcharon con orgullo antes sus familias y superiores el inicio de su formación castrense.

Desde ahora, estos soldados inician una nueva etapa, formándose para servir a la patria.

